

NEWSPAPER

Atasi Kesulitan Rakyat, Kodim Pati Bersama Forkopimda Gelar Bazaar

Agung widodo - PATI.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 5, 2024 - 21:57



(Foto Dokumen) : Kodim 0718/Pati Bersama Forkopimda Dengan Menggandeng Sejumlah Pihak Menggelar Bazaar Sembako Murah, Bertempat di Gedung Juang 45 Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Selasa (05/03/2024).

PATI- Kodim 0718/Pati bersama Polri serta Pemda Pati menggandeng sejumlah pihak menggelar acara [Bazaar](#) Sembako Murah, yang bertempat di Gedung Juang 45 [Kabupaten Pati](#), Jawa Tengah, Selasa (05/03/2024).

Acara Bazaar digelar mulai pukul 08.00 wib dihadiri oleh Forkopimda Pati diantaranya Pj Bupati Pati Henggar Budi Anggoro, S.T., M.T, diwakili Asisten II Sekda Pati Nasikun, S.H., Kapolresta Pati Kombes Pol Andhika Bayu Adhittama, S.I.K., M.H, Dandim 0718/Pati Letkol Inf Jon Young Saragi, S.Sos, Ketua Persit KCK Cabang XXXIX Ny. Silvia Jon Young Saragi serta pejabat dari unsur terkait.

Acara Bazaar tersebut merupakan inisiasi dari Pimpinan TNI AD, Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Tandyo Budi R., S.Sos yang ditindaklanjuti Danrem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., M.Han dengan menggandeng stakeholder serta pihak terkait di wilayah masing-masing yang dilaksanakan secara serentak di seluruh jajaran Kodam IV/Diponegoro.



Tujuannya adalah untuk membantu meringankan beban masyarakat di tengah fluktuasi harga bahan pokok yang akhir-akhir ini mengalami kenaikan harga signifikan sehingga sangat memberatkan masyarakat.

Dalam pelaksanaan [Bazaar](#) dibuka sebanyak 6 stand yang terdiri dari stand [Kodim 0718/Pati](#) bersama Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXIX, stand Polresta Pati, Stand Pemda (Disdagperin), stand Bulog, stand Bank Jateng dan stand BRI.

Dari 6 stand tersebut seluruhnya menjual bahan kebutuhan pokok yakni beras, minyak goreng dan gula dengan masing-masing harga sebesar Rp.10.000,- per satuan Kg/liter.

"Apapun yang diselenggarakan adalah wujud untuk mempermudah agar bermanfaat bagi masyarakat. Diharapkan bazar pasar murah ini benar-benar menjadi trobosan yang digalakkan dari pimpinan TNI Ad, Pangdam, Danrem bersama TNI Polri Pemda serta stakeholder yang terlibat," kata Dandim.



"Semoga kegiatan ini tidak terputus disini. Harapannya ke depan bisa berlanjut terus sehingga yang dibutuhkan masyarakat bisa kita ringankan dari kegiatan yang kita laksanakan ini," lanjut Dandim.

"Semoga kegiatan ini mendapatkan berkah dari Tuhan Yang Maha Kuasa dan kegiatan kedepan bisa berkelanjutan," harap Dandim.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati